

La ATC analiza la calidad de las baldosas cerámicas en su destino final - Levante de Castelló - 01/05/2018

La ATC analiza la calidad de las baldosas cerámicas en su destino final

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Asociación Española de Técnicos Cerámicos (ATC) celebrará del 7 al 10 del próximo mes de mayo el curso titulado «La cerámica en destino: calidad de colocación y patologías» que tiene como objetivo «dar a conocer la cerámica en su ubicación final, las repercusiones de la calidad, y el mundo de la prescripción y de la colocación», explica el presidente de ATC, Juan José Montoro, quien subraya que la información que se difundirá en las clases «ayudará a mejorar el valor añadido de los pavimentos y revestimientos cerámicos al favorecer la resolución de problemas de calidad del producto, así como a mejorar la elección de cada producto cerámico según su uso, la colocación y el mantenimiento».

El nuevo curso de ATC, que se desarrollará a lo largo de 12 horas lectivas divididas en 4 jornadas, está dirigido, de manera especial, a los técnicos de producción, desarrollo y calidad de las empresas azulejeras, así como a los técnicos comerciales, el personal de marketing y el dedicado a la atención al cliente. En las clases se contará con la participación de expertos de la Asociación Profesional de Alicatadores y Soladores (Proaliso) y del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), así como de la empresa Rubi.